

L'Escarène

Des fleurs pour la fête des Mamies !



Au nom de la municipalité et des membres du CCAS, le maire Pierre Donadey a offert aux pensionnaires des résidences de retraite, un petit bouquet de mimosa.

(Photo Jean-Pierre Bellomia)

Avant-hier c'était la fête des grands-mères, affectueusement appelées « mamies ».

Le maire, les conseillers municipaux et les membres du CCAS ont rendu visite aux nombreuses ma-

mies en résidences de retraite. Au Castel, puis à l'Olivier, l'accueil a été chaleureux, les sourires resplendissants et la joie dans tous les coeurs.

Direction, personnel de service ou de soins ont

reçu également une petite marque de sympathie. Un bouquet de mimosa pour chacuné, petit rayon de soleil et de chaleur humaine à celles qui ont tant donné.

J.-P. B.

mardi 9 mars 2010